
 FÉDÉRATIONS DE PARENTS D’ÉLÈVES 
Lycée René Descartes           Année scolaire 2023-2024 

 

 

Compte rendu du conseil de classe établi par les parents d’élèves le : 05/12/2023. 1er trimestre 
 

Conseil présidé par : Mr GRAVIERE 
Professeur Principal : Mme COMBET/Mr YENDT 

  CLASSE : T03 
Nb d’élèves : 34 

Élèves délégués Parents délégués 

Antoine PODEWILS 
Achille TARDY 

FCPE : Ophélie COLIN                           Mail : opheliecolin@yahoo.fr 

PEEP : Marie-Anne FOSSIER                         Mail : mafossier@elcia.com 

  MOYENNE GÉNÉRALE : 13.86                     MINI : 10.31   MAXI : 16.41 
Nb d’élèves dont la moyenne est < à 10 : 0 Nb d’élèves dont la moyenne est > ou = à 13 : 27 

 Félicitations :   9          Compliments : 9            Encouragements : 3          Avertissements travail :        Avertissements conduite :     

Enseignants présents (matière) :  

Mme GALET (Angl. Mond. Cont.) 

Mme DESSAUGE (anglais) 

Mme TARDY (anglais) 

Mme L’HARMET (EPS) 

Mr MUNOZ (EMC) 

Mme FARENEAU (espagnol) 

Mr MUNOZ (philosophie) 

Mr BONNET (SES) 

Mme COMBET (vie de classe, mathématique) 

Mr YENDT (vie de classe, histoire/géographie) 
 

Bilan général de la classe : 

La classe T3 est une classe très agréable, dynamique avec qui il est plaisant de travailler. 

Les élèves ont bien travaillé dans l’ensemble, ils se sont montrés volontaires et dynamiques. 

Le bilan est positif dans de nombreuses matières. 

Cependant, certains élèves montrent un manque d’implication dans certaines matières.  

Il a été constaté un décalage de niveau et de travail entre le tronc commun et les spécialités, ce qui lève quelques inquiétudes sur 

la réussite aux épreuves. 

 

Intervention des délégués élèves : 

Les élèves semblent apprécier leur classe.  

Ils ressentent une implication des élèves dans leur travail avec une bonne ambiance entre eux. 

Les élèves aimeraient avoir plus de salles disponibles pour travailler en dehors de leurs cours.  
 
Le problème de manque de salle de travail est connu de la direction mais le lycée a été prévu pour 900 élèves et 

ils sont, actuellement, 1600. De plus, un essai a été fait pour ouvrir des salles de travail sans surveillance mais il 

n’a pas été concluant ; des dégradations et un manque d’ordre a été relevé. 

 

Bilan des questionnaires et intervention des parents  

Nous avons eu 8 réponses au questionnaire envoyé aux parents 
 

LA CLASSE 

La classe apparait majoritairement studieuse et calme avec de bonnes relations entre les élèves. Les relations entre les professeurs 

et les élèves semblent également satisfaisantes. Toutefois, il a été remonté quelques difficultés de compréhension et de 

méthodologie dans certaines matières. 

 

LA SCOLARITE 

Le rythme de travail ainsi que celui des évaluations semblent convenir à l’ensemble des élèves. 

Les élèves se sentent écoutés dans leurs difficultés et pris en charge par les professeurs.  

Quelques élèves bénéficient de cours particuliers en dehors du lycée. 
 

 

 

 



LE LYCEE 

Les informations par internet sont facilement accessibles par les parents. 

Le CDI est trop souvent fermé et il manque des salles pour travailler en dehors des cours.  

 

Le CDI ouvre selon la disponibilité des documentalistes, sa fonction n’est pas une salle d’étude. De plus, le CDI peut être occupé par 

une classe, et dans ce cas, il n’est pas accessible aux autres élèves. 

 

AMÉNAGEMENT PÉDAGOGIQUE ET TUTORAT 

Les informations sur le tutorat, l’orientation et parcoursup semblent être bien appréhendées par les élèves et les 

parents. 

 

L’équipe pédagogique attire l’attention sur le fait, que même si les élèves sont acceptés dans une école privée, ils 

doivent quand même faire des vœux sur parcours sup. L’accord de l’école n’est définitif qu’au mois de juin et il a 

déjà été constaté qu’un accord verbal est devenu à un refus par la suite. 

  

 


